
протокол
Собрания инициативной группы обучающихся Муницип€шьного бюджетного
Общеобр€Вовательного учреждения <<Средняя школа J\Ъ б с углубленным
иЗУчением отдельных предметов г. Котово>> Котовского муницип€Lпьного
раЙона Волгоградской области об инициации проекта местных инициатив
<Настоящим живем! Будущее создаем! Прошлым дорожим! (оформление
музейного запа в МБОУ СШ М б г. Котово) для )п{астия в Волгоградском
областном конкурсе проектов местных инициатив в 202З году по номинации
<fleTcKoe) инициативное бюджетирование)

17.04.2023 г. Котово, ул. Синельникова,2

Присутствов€uIи - 69 чел.
Председатель собрания - Беликова Е.С., учитель МБОУ СШ }lb б г. Котово
Секретарь собрания - Чеботарева Е.Щ., ученица 10 класса МБОУ СШ J\'9 6
г. Котово
Приглашенные Тыщенко А.И., учитель МБоУ СШ }lЪ б г. Котово,
руководитель школьного музея

ПоВЕСТКА:
l. Об избрании председателя и секретаря Собрания.
2. Об инициации проекта местных инициатив <<Настоящим живем! Будущее

создаем! Прошлым дорожим! (оформление музейного зала в МБОУ СШ Jф
6 г. Котово) для участия в Волгоградском областном конкурсе проектов
МеСТНЫх инициатив в 2023 году по номинации <.Щетское) инициативное
бюджетирование)

СЛУШАЛИ по первому вопросу:
Погосову Екатерину Владимировну, старшую вожатую МБОУ СШ J\9 6
г. Котово о выдвижении кандидатур председателя и секретаря собрания. Она
предложила избрать председателем собРания Беликову Е. С., учителя МБОУ
СШ J\b б г. Котово, секретарем собрания - Чеботареву Е.!., ученицу МБОУ
СШ J\b б г. Котово.

ВЫСТУПИЛИ по первому вопросу:
Темиров Иван Юрьевич, Тихонов Егор Андреевич, ученики 10 класса МБОУ
СШ N9 б г. Котово, которые поддерж€rли выдвигаемые кандидатуры.

ГОЛОСОВАЛИ по первому вопросу:
(ЗА) - 69 чел.
кПРоТИВ>> - 0 чел.
(ВОЗДЕРЖАЛИСЪ> - 0 чел.

РЕШИЛИ по первому вопросу:

Избрать председателем собрания Беликову Елену Семеновну, учителя МБОУ
СШ J\Ъ б г. Котово, секретарем собрания - Чеботареву Екатерину
Щмитриевну, ученицу l0 класса МБОУ СШ J\Ъ б г. Котово.



СЛУШАЛИ по второму вопросу:

Тыщенко Андрея Ивановича, учителя истории, руководителя музея МБОУ
СШ J\Ъ б г. Котово, который рассказ.Lп, что к 50-летнему юбилею школы на 1

этаже будет открыт музейный комплекс. В настоящее время уже
функционируют два з€Lла. В музейном з€Lпе <Хранители памяти)), площадью
l8,7 м2, размещены экспонаты, посвященные истории открытия, становления
и развития школы. В нем оргенизованы хранение и у{ет всех экспонатов в

специ€Lпьных шкафах и витринах. В музейном запе героико-патриотического
воспитания <<Высота>), площадью 53 м2, размещены стендовые экспозиции,
посвященные героям-участникам сражений и матери€tлы военно-
патриотической направленности. Щля размещения интересного исторического
матери€l.ла по тематике прошедших десяти пятилеток жизни школы,
основанного на коллективных фотографиях всех выпусков школы за период с
1975 года по 2025 годы, на фотографиях людей, вошедших в историю школы,
на информации и фотографиях о значимых событиях школьной жизни, нужны
дополнительные площади. Кроме этого в работающих музейных залах
недостаточно места для проведения экскурсий и мероприятий для больших
групп учащихся. Создание третьего музейного зала кШкола: годы, события,
люди)), рalзмещенного в открытой рекреационной зоне площадью 93,9 м2,
позволит привлечь к изучению школьной истории и знакомству с
положительным жизненным опытом известных выпускников, ветеранов
педагогического труда, представителей органов самоуправления,
представителей различных профессий, социальных партнеров, учеников,
педагогов и родителей школы в количестве не менее l25З человека.

ВЫСТУПИЛИ по второму вопросу:
Алексеенко Михаил Алексеевич, Щемидова Полина Сергеевна, Рябов
Владимир Евгеньевич, Саблина Алина Юрьевна, ученики 10 классов МБОУ
СШ J\Ъ б г. Котово и Куликовских Софья Валерьевна, советник директора по

воспитанию МБОУ СШ Ns б Все они предложили поддержать проект местных
инициатив <<Настоящим живем! Будущее создаем! Прошлым дорожим!
(оформление музейного заJIа в МБОУ СШ J\Ъ б г. Котово) и инициировать его

для участия в Волгоградском областном конкурсе проектов местных
инициатив в 2023 году по номинации <,Щетское инициативное
бюджетирование).

ГОЛОСОВАЛИ по второму вопросу:
кЗА> - 69 чел.
(ПРоТИВ> - 0 чел.
(ВОЗДЕР}КАЛИСЬ> - 0 чел.

РЕШИЛИ по второму вопросу:
Направить проект местных инициатив <<Настоящим живем! Будуrцее создаем!
Прошлым дорожим! (оформление музейного з€Llrа в МБОУ СШ Jф б г. Котово)
для участия в Волгоградском областном конкурсе проектов местных



инициатив в 202З
бюджетированиеD

году по номинации <<!етское> инициативное

Председатель собрания
Секретарь собрания

Е.С. Беликова
Е,Щ. Чеботарева


